

Ellikon an der Thur/Zürich, 3. Dezember 2024

Neuer Verwaltungsratspräsident der Forel Klinik AG

Per Ende 2024 tritt Gitti Hug, lic. oec. HSG, nach 15 Jahren an der strategischen Spitze der Forel Klinik AG zurück. Ab 1. Januar 2025 übernimmt Prof. Dr. Urs Brügger, vielfältig engagierter Experte des Gesundheitswesens, das Amt.



Rechtsanwältin Gitti Hug hat beschlossen, nach insgesamt 19 Jahren in der strategischen Führung der Forel Klinik AG, davon 15 Jahre als Präsidentin, zurückzutreten. Die Forel Klinik dankt ihr für das stetig grosse, ausserordentliche Engagement und die weitsichtige Führung. In diesen zwei Jahrzehnten hat Gitti Hug die Klinik mit wegweisenden Entwicklungen vorangebracht.

Urs Brügger hat nach dem Studium der Volkswirtschaftslehre und Soziologie an der Universität St. Gallen promoviert. Seit 30 Jahren ist er im Gesundheitswesen tätig, unter anderem als Leiter eines Instituts für Gesundheitsökonomie und als Direktor des Departements Gesundheit einer Fachhochschule. Seine Motivation für die neue Aufgabe benennt er wie folgt: «Die Forel Klinik befasst sich seit 135 Jahren mit einem gesellschaftlich nach wie vor sehr relevanten und aktuellen Thema, der

Alkohol- und Medikamentenabhängigkeit. Ich stehe voll und ganz hinter den drei strategischen Zielen der Forel Klinik - Exzellenz in der Behandlung, Attraktivität als Arbeitgeberin, Wirtschaftlichkeit - und freue mich, mich als zukünftiger Verwaltungsratspräsident zusammen mit dem Verwaltungsrat, der Geschäftsleitung und allen Mitarbeitenden für die erfolgreiche Weiterentwicklung der Klinik in einem nicht einfachen Umfeld einzusetzen.». Urs Brügger tritt sein Amt am 1. Januar 2025 an.

Über die Forel Klinik

Die Forel Klinik ist schweizweit die führende und grösste Fachklinik in der Behandlung von Alkohol- und Medikamentenabhängigkeit. Sie bietet dank eines integrierten Versorgungssystems mit Ambulatorium, Tagesklinik und stationärem Bereich massgeschneiderte Beratungs- und Behandlungsmöglichkeiten an. Die Forel Klinik verfügt über 102 Betten in der stationären Versorgung (80 Entwöhnung/22 Entzug) und 56 Plätze in der Tagesklinik. Sie beschäftigt über 180 Mitarbeitende aus den verschiedensten Bereichen. Die Forel Klinik ist auf den Spitallisten der Kantone Zürich, Schaffhausen, Thurgau und Appenzell Ausserrhoden. www.forel-klinik.ch

((Weitere Informationen: Anja Wächli, Verantwortliche Marketing & Kommunikation Forel Klinik AG
Tel. +41 52 369 11 32 | anja.waechli@forel-klinik.ch))

Forel Klinik AG

Stationäre Klinik
Islikonstrasse 5, 8548 Ellikon an der Thur
T +41 52 369 11 11
info@forel-klinik.ch

www.forel-klinik.ch

Tagesklinik & Ambulatorium
Sihlquai 255, 8005 Zürich
T +41 44 277 56 00
tagesklinik@forel-klinik.ch
ambulatorium@forel-klinik.ch